

SPORTS EN GUADELOUPE

BADMINTON - TOURNOI JEUNES TIBAD

Jade Guindé fait coup double

84 badistes étaient au rendez vous du 2e tournoi Open Jeunes, organisé par le Tibad au gymnase de la Jaille de Baie-Mahault, vendredi et samedi. Parmi les joueurs alignés, Jade Guindé, benjamine âgée de 11 ans (SFBC), a su faire parler d'elle. Victorieuse en double mixte puis en simple, elle se prépare désormais pour les tournois régionaux jeunes.

Après une année d'interruption, pour faire le tour du monde en famille, Jade Guindé s'est présentée, ce week-end, sur les cours du gymnase de la Jaille les batteries chargées à bloc. Afin de mettre toutes les chances de son côté lors de ce tournoi open jeunes, la Saint-Franciscaine avait participé, en début de semaine dernière, à un stage de Ligue de deux jours, sous la houlette de Didier Nourri. Au programme, beaucoup de matches en simples, avec handicaps, pour perfectionner sa technique. « Il fallait faire passer la raquette sous la jambe ou derrière le dos pour taper le volant. C'était plus intensif qu'au club et ça prépare mieux pour les tournois », explique-t-elle.

Ce samedi, c'est en simple qu'elle s'est illustrée, bien que le début de la rencontre n'ait pas vraiment été à son avantage. « Pour une entrée en matière, mon adversaire était très coriace. Elle jouait bien mais je ne me suis pas démontée pour autant. La technique avec les

filles, c'est de jouer loin pour les faire courir et smasher pour mettre le point. C'est pas plus compliqué que ça », analyse avec lucidité Jade Guindé. Après un premier match accroché, sa seconde confrontation est plus tranquille et la benjamine peut lâcher ses coups. « Je l'ai battue haut la main, exulte-elle. Son niveau était largement inférieur au mien, il lui manquait de l'expérience. » En demi-finale, elle se présente face à une adversaire qu'elle ne connaît pas. Son entourage lui conseille alors de rester posée et de « jouer au fond ».

« Je vais me focaliser sur les TRJ »

Constante dans son jeu, elle finit par arracher son ticket pour la finale, contre Léa Chakerian (Tibad). Encore une adversaire qu'elle n'a jamais affrontée, mais cela ne change rien à son plan de jeu. « Quand j'ai remporté le premier set, je me suis calmée car

j'avais l'avantage. À partir de là, j'ai pu jouer au fond et la faire courir », explique la benjamine. Pour son premier tournoi de la saison, la sociétaire du SFBC a frappé fort puisqu'elle avait déjà remporté, vendredi, le double mixte avec son partenaire de club, Benicno Delamarche. Selon Benicno Delamarche, son entraîneur, « c'est une jeune joueuse qui se donne toujours les moyens pour arriver à ses fins. Elle a du potentiel, un tempérament de compétiteur et une tendance à extérioriser ses actions », analyse-t-il. En plein apprentissage, sa rapidité sur le terrain est déjà un atout car elle ne laisse pas le temps à ses adversaires de se replacer.

La jeune fille sera à nouveau présente au gymnase de la Jaille du 30 novembre au 1er décembre, pour le premier tournoi régional jeunes de la saison, organisé par la Ligue (TRJ). « Je vais me focaliser sur les TRJ car je voudrais bien participer aux prochains championnats de France », déclare la collégienne classée D9.

K.M.



La benjamine du SFBC Jade Guindé doit sa performance à sa rapidité et à sa bonne vision du jeu. (Photo : K.M.)

WINDSURF - CHAMPIONNATS DE FRANCE JEUNES

Neels Pechoux se pare d'or

Les championnats de France se sont achevés vendredi sur le plan d'eau du Yacht Club de Carnac. La Guadeloupe place quatre véliplanchistes sur les podiums.

En minimes garçons, pour sa première participation, Neels Pechoux (FRA666) remporte le titre de champion de France et Nolan Bourgeois se classe 4e. Chez les minimes filles, Lisa Wermeister monte sur le première marche du podium devant une autre Guadeloupéenne, Emma Houssier. Maud de Boysson termine quant à elle 5e.

Chez les moins de 17 ans garçons, seules deux manches ont été disputées et nos trois windsurfeurs

Mattéo Bourgeois, Thibault Charra et Enzo Picot ont joué de malchance, engrangeant chacun une disqualification.

En moins de 21 ans, Lohan Jules, champion du monde des moins de 17 ans empoche la 3e place pour sa première année dans cette catégorie. En moins de 21 ans fille, Jamaïne Carlotti termine au pied du podium (4e).

Une belle moisson de médailles qui en appelle d'autres pour cette génération dorée de windsurfeurs. À noter que les épreuves, programmées initialement sur toute la semaine n'ont pu se tenir que vendredi, quand les concurrents ont trouvé des conditions de vents suffisantes (25 nœuds).



Pour sa première participation aux championnats de France minimes, Neels Pechoux remporte l'or. (Photo : Éric Bellande - FFV)